



C'est presque du tic au tac. Le Pr Albert Mbida, en sa qualité de président du Comité exécutif de la fédération camerounaise de football(Fécafoot), n'entend pas se plier aux injonctions de Paul Atanga Nji, Ministre de l'Administration territoriale.

En effet, en réaction à une sortie Minat qui lui interdit toute activité en qualité de président de la Fecafoot, le Pr Albert Mbida a brandi l'incompétence de ce membre du gouvernement pour prendre une telle décision.

Le Pr. Albert Mbida, par ailleurs juriste, rappelle au Ministre Atanga Nji que selon la loi camerounaise, c'est le ministère des Sports et de l'Education physique qui a autorité sur les fédérations sportives. Mais aussi qu'en cas de litige, c'est la Chambre de conciliation et d'arbitrage du comité national olympique du Cameroun qui est compétent en premier ressort et le Tribunal arbitral du sport (TAS) en ultime recours.

Le Pr Mbida rappelle également qu'à l'issue de décision du TAS de janvier dernier qui met fin au mandat de Seidou Mbombo Njoya à la tête de la Fecafoot, c'est l'Assemblée générale de 2009 qui s'est réunie par pour le porter à la tête de la « Fédafoot ».

« Actuellement, ce sont les membres qualifiés par le ministre Atanga Nji Paul de 'groupuscules sans mandants au nom de la Fédération camerounaise de football' qui sont aux yeux de la loi

camerounaise en vigueur, les membres légitimes de la Fédération camerounaise de football... selon l'ordre juridique actuellement en vigueur, c'est bel et bien M. Seidou Mbombo Njoya et ses compagnons qui sont des usurpateurs et des imposteurs», note le Pr Albert Mbida.

Le Minsitre Paul Atanga Nji, lui, dans son communiqué, a instruit tous les gouverneurs de régions de ne plus laisser prospérer « les imposteurs qui, pour des raisons purement égoïstes, continuent de poser des actes et tiennent des réunions au nom de la Fecafoot alors qu'ils n'ont aucune qualité ».

Jusqu'où ira cet imbroglio ? Difficile de savoir, mais en attendant , le processus électoral se poursuit à la Fecafoot. Seidou Mbombo Njoya qui est candidat à sa propre succession a été élu délégué à la ligue régionale de l'Ouest. Tout comme Samuel Eto'o, élu délégué dans le Littoral. La quadruple ballon d'or africain est candidat déclaré pour cette élection qui aura lieu le 11 décembre prochain.